

Diagonales : Pour une nouvelle unité de mesure des chaussettes

08-07-2015

Dans certains magasins de fripes, les vêtements s'achètent au poids. Peu importe qu'il s'agisse de vestes ou de pantalons, c'est au kilo qu'on paye. Rien à redire, sauf pour les... chaussettes.

Car les chaussettes, ça ne s'évalue pas au poids, mais à la durée ! Un kilo de chaussettes, personne n'a une idée précise de ce que cela représente. Alors que cinq années de chaussettes, voilà qui parle à chacun !

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com